
　目的： 令和5年度予算案・事業計画立案のため

日の里の広報の充実にむけての検討のため

　対象：

回答数： 22

1．　広報日の里 （回答者：　愛読者４　記事投稿経験あり９　家族で読んでいる７）

（１）発行回数 適当１９　減らす方が良い２

（２）頁数 適当１８　減らすことを検討してほしい１

（３）活字の大きさ 適当１４　　大きい方が良い６　小さくても良い１　

〇A3サイズに変更してほしい（タウンプレスとサイズが違い配布がたいへん）

○文字が小さくて読めない。縦は読みにくい。横書きがいい。

（４）記事 毎号各記事を読む１５　毎号特定の記事を読む１

時々特定の記事を読む３　普段はあまり読まない１　　無回答１

（５）よく読む記事 一面トップ記事１４　日の里学園関係１１　町内会だより１２

Cocokara伝言板２　　各月ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ６　ｺﾐｾﾝｶﾚﾝﾀﾞｰ５

予算２　担当部会・活動の記事９　　人口調査２　　日の里祭り等特集４　

（６）掲載してほしい記事・紙面拡大してほしい記事（あれば）

○日の里48特集。のるーとの利用方法。

○小中学校の部分のみ読む。これからある行事やイベントの情報がもっとあればいいのにと思

う。

○編集担当の負担が軽くなるよう検討する必要がある。増員できればよいが参加できる人がいる

かどうか。

○原稿を集めるのも苦労されている。減らす事も必要か。予算面でもどうか。

〇日の里中学の進学情報（各高校別の合格状況）。学校のレベルアップの為どうですか？

令和4年度日の里コミュニティ協議会広報部会メンバー（可能であれば、各町内会からのコメント

も含めて頂くことを期待）

令和4年度広報部会アンケート調査結果（2022年11月30日実施）

(注：アンケートに記載された文言をそのまま掲載。コメントは、項目が明確でない場合には、一番関連性

が高いと思われる項目下に掲載。また、複数回答、様式に基づかない回答があるため、総数は一致しないも

のがある。)

○高齢化世帯の増加に伴い視力の低下が気になる。

○子ども会、福祉会、シニアクラブの掲載月を毎年一か月ずらしていく（記事のマンネリを減ら

すため）

○文字が多すぎて読む気がしないので、すぐ捨てている。

○終わった行事の事ばかりなので読まない。
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２．コミセンHP

回答者： （よくアクセスする２　投稿したことがある３　普段はアクセスしない13　無回答３）

（１）アクセス 探したい記事がすぐ見つかる　４　　探すのに苦労したことがある　５

わからない　６　　無回答７

（２）活字の大きさ 適当１１　大きい方が良い３　無回答７

（３）よく読む記事 新着情報４　広報日の里５　町内会・構成団体からのお知らせ７

みんなの広場１　　　無回答１０

（４）掲載してほしい記事（あれば）

３．広報部会全体会議

（１）頻度 適当１４　減らしてほしい４　　無回答４

（２）開始時間 適当１４　早めてほしい３　遅らせてほしい１　　無回答４

（３）内容 適当１５　会議の他にも研修等の機会が欲しい１　内容を検討してほしい１

無回答４

　　　コメント

４．広報部員の役割

（１）作業量 適当１３　変更を検討してほしい１　　　無回答８

（２）変更提案 （本項目にはコメント無し）

○内容を検討してほしい。報告事項や連絡事項が多く会議をする必要性があまり感じ

られない。報告・4連絡事項は分署で配布するなどして会議の回数を減らしてほしい。

HPの説明なども不要かも。それよりも内容の精査をするなど、利用者を増やせる検討

をした方が良いと思います

○一時間程度で会議を終了してほしい。

〇老人世帯の増加に伴い視力の低下が気になる。

○日の里地区でのSDGSの取り組みについて。（10代～20代若者の考え方。日の里地区をどのよ

うにしたいか。）

○祝祭日の当番医療機関の紹介（TEL,時間帯）、少し太字で掲載。

〇「こんな行事をしました」、と「こんなことをします（お誘い）」の欄をスペースをゆっくり

とって、文字を大きく（見出しも）することが望ましい。

〇日の里48特集。のるーとの利用方法。

〇広報誌にHPのQRコードをのせると、若い人も見やすいかも。でも、内容によっては、アクセ

スのリピートはしないかもしれないので中身の見直しも必要かも。

〇コミュニティの予定表があればHPに。

○広報誌にHPのQRコードをのせると、若い人も見やすいかも。でも、内容によっては、アクセ

スのリピートはしないかもしれないので中身の見直しも必要かも。

○日の里48特集。今まで一度も足を踏み入れておらず、何があるのか知りたい。その他、日の里

内にある飲食店の情報等。
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５．広報全体に関してのコメント

○原稿によっては算用数字を使うと便利なので横書きの紙面を増やしてほしい。

〇QRコードの積極的な活用。すでに活用されているかと思いますが、QRコードにて動画や写

真、アンケート等をスマホで共有することで、紙媒体に縛られない運用ができるのではないかと

思います。参考までに、日の里消防団が１１月号にて操法大会の協議映像をQRコードにて挿入し

ております。

〇いつもありがとうございます。現実として細かなところまで読み込むということは少ない気が

します。できるだけ見やすく、明るい方が良いと思います。パソコンやスマートフォンで見れる

ようにし、そちらへの誘導も必要かと。ただしペーパーもまだまだ必要であると思います。

＊広報部会の皆様、アンケートへのご協力、有り難うございました。皆様の貴重なコメントを今後の日の里

の広報に活かして参りたいと思います。（令和4年度日の里コミュニティ協議会広報部会）

〇毎月、大変なのに続けていただいてありがとうございます。内容の中で、各町内の投稿だけで

はなく、日の里の町内以外であった行事等の情報などあればうれしいです。（ひのさと４８のお

店の事とか知りませんでした。）

○永年の広報のスタイルを変えるのは難しいとは思いますが、横書きにしてみるというのも良い

のではないかと思います。

〇日の里地区の新規オープンの商店、医院、美容室等の広告を掲載してはどうか。若干の費用を

出していただく。日の里祭りの寄付の返礼としたり、地区の人に情報を伝達する方法として検討

してはどうか。

〇投稿箱がコミセンに設置されているが、内容によるが、掲載すればどうでしょうか。

3


